

学校生活

様々な学校行事を通して、キャリア教育を行ってきました。学校行事が「生き方の学びの場」となりました。

講演会

恵林寺住職 古川周賢さんを講師に迎えて



「山梨で生きるということ」を考える

地域への理解を深め、将来、社会の一員として主体的に生きるための方法を模索し、自分自身と向き合う機会として、恵林寺住職の古川周賢さんをお迎えし講演会を行いました。

その中で、「山梨で生きているのではなく、山梨に生かされていると思えば、果たさなければならない役割・使命があると思えるようになり、主体的に生きることができるようになる。そして、一つしかないものこそが大切なものであることに、自然と気付くようになる。」とお話しをいただきました。

講演を聴いた生徒たちは、「山梨で生きることをもう一度考えたいと思います。」「山梨に生かしてもらっていると思感謝し、地域に貢献して生きていきたいと思いました。」などの感想を述べており、これからの生き方を考えるきっかけとなったようです。



理数教育推進事業 校外研修会

1月29日に1、2年生の英数コースの生徒たちが、科学講演会で講師をしてくださった宮川先生に同行していただき、国立天文台三鷹およびJAXA調布航空宇宙センターに見学に行ってきました。

国立天文台では4D2Uのドームシアターで地球誕生や宇宙の成り立ちを、歴史館や展示室では天文台の歴史や現在研究が進められていることについて、またハワイやチリなど世界にある天文台での研究を学びました。午後はJAXA調布航空宇宙センターへ移動し、講義を受けました。そこでは、最近まで使われていたYS11のコックピットに入り操縦席に座ったり、また飛行機の風洞実験などを行い、普段経験することのできないことを学習して、充実した1日でした。



強歩大会



女子1位 1年 渡辺 弥優 さん

部活動で運動量がすごく増え、高校初めての強歩大会で「自分を試してみたい」と思っていました。授業でもしっかりと走り込み、普段から食事や体調面にも気を遣いました。そのおかげで、当日の体調は万全でスタートすることができました。走っていると女子ソフトボール部の先輩方の走る速さに、途中で諦めようかと考えましたが、周りの声援もあり、「親に喜んでもらいたい、友達、先生におめでとうと言われたい」と考え走りきることができました。そして、ゴールしたときは、ものすごい大きな達成感を感じることができました。なによりも、たくさんの応援の言葉や、「おめでとう」と言ってもらえたことが一番嬉しいです。

男子1位 2年 朱 大一 さん

昨年、私は6位という悔しい結果で終わってしまいました。そして、授業での走り込みや部活動でのトレーニングをもっとしておけばよかったという、後悔しか残りませんでした。精神的にも鍛えられた意味のある強歩大会になりました。2年生になり、また寒い季節がやってきて体育でも部活動でも冬のトレーニングが始まりました。昨年、妥協していた自分には最低でも負けたくないと思い、一生懸命に取り組み、強歩大会に臨みました。結果、1位という自分の目標を達成できました。ですが、もっと嬉しかったことは、大会新記録を出せたことです。私は改めて頑張れば結果はできるということがわかった気がします。

修学旅行の思い出...

修学旅行委員長 梅田 彩香 さん



高校生活の中で一番楽しみにしていた修学旅行が、12月13～16日の4日間で実施されました。私は初めての沖縄だったので、前日まで楽しみでドキドキが止まりませんでした。

沖縄では、たくさんの体験ができました。平和記念資料館に行き、礎に戦争で亡くなった方の名前が刻まれているのを見て、多くの犠牲者がいたのだということを知ったり、「ガマ」と呼ばれている防空壕に入り、当時の話を聴き改めて戦争の悲惨さを学ぶことができました。そして、二度と戦争は繰り返してはいけないと再認識しました。この他にも島散策をしたり、1.6kmにも及ぶ商店街が軒を連ねている国際通りを見たり、世界最大級の水槽を持つ美ら海水族館を見学したり、エイサーショーを見たりと楽しい時間を過ごすことができました。

この4日間、有意義な時間を過ごしながらか沖縄のことも学ぶことができ、大変充実した修学旅行となりました。

キャリア教育実践報告

発動！地域活性化プロジェクト2015

3年英数コースの生徒が、地域の活性化をテーマに探究活動を行い、その中で甲州市の魅力を見直し、多くの人に広めるためのアピール法を考案しました。

甲州市の名産物の「甲州ワイン豚」、新名産品の「天空かぼちゃ」を取り扱ったグループでは、子ども用に冊子を作成したり、児童館に向いてクイズ大会を行うなど、楽しみながら学べる工夫をしました。また、大人向けとして、ポスターを作成し、塩山駅やスーパーなど多くの方の目に触れる場所へ掲示しました。

他にも、「大菩薩の魅力伝える」ために、実際に大菩薩に登り、現地調査を行いました。その結果から魅力や問題点を把握し、広告の作成にたどり着きました。まだまだ研究する余地のあるテーマなので、後輩に引き継いでいきたいと考えています。



地域の高校として...

ボランティアとして、地域のさまざまな行事に参加し、甲州市の高校生として貢献していきたいと思っています。本年度は、「小田原福祉会納涼会」「甲州市およっちょい祭」「農民ダイナマイト」「甲州子どもフェスタ」「赤い羽根共同募金街頭募金活動」など、生徒会役員や吹奏楽部、商業研究部が主に参加しました。

今後も地域の活動に積極的に参加していきたいと思っていますので、より多くの生徒の参加を待っています。

